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趣味：

６月議会では、１億円バラマキ政策
の経済効果や、観光現場での人手不
足・LINEの有効活用について質問
しました。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
野村総合研究所でＳＥとして 4年勤務
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、トライアスロン

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 33歳
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1 億円の交付金で観光客を呼び込んだが、受け入れ態勢にどう
いった課題があると認識しているか。

観光客の年代や構成を把握し、データに基づく観光戦略の立案が
必要だと思いますが、現在の観光統計の手法を見直す考えは？

公務員の副業を解禁し、デジタル化で浮いた業務の時間を人手
不足の分野に活かしてもらう考えは？
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次回９月定例会

ガイドの高齢化及び人材不足が最大の課題となっており、新規ガイド
発掘機会の創出、既存ガイドの育成に努めていく。

具体的な取り組みはないが、必要性は感じている。

政策立案機能の強化など、より市民に身近なサービスに特化した
業務に充てたいので、ただちに市職員の副業解禁は難しい。
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中西だいすけ

LINE で小中学校の児童・生徒の欠席や遅刻を保護者が連絡できる
システムを導入できないか？

教育長 様々な問題に発展する可能性があるので慎重に検討したい。
中西だいすけ

市長にこんな質問しました

討議資料

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3

wakuwaku230

日々情報発信しています

中西だいすけ五島市議 33歳討議資料

３月議会では、新型コロナ交付金の１億円を市民向けの物価高騰対策等に使って
もらえないか提案しましたが、残念ながら旅キャンペーンが可決されました。
６月議会では、観光を始めとする人手不足への対策として、公務員の副業解禁の
提案や外国人との共生社会実現に向けたビジョンを質問しました。


